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代 表 質 問 通 告 一 覧 表
（令和４年１０月定例月議会）

発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答弁者

１
創 新 代 表

足 立 計 昌

一．２期目の政治姿勢について

二．物価高における経済対策について

（一）高齢者世帯等生活支援給付金等での申請の必要
な家計急変世帯への広報について

（二）「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支援地方
交付金」を活用した事業者への取り組みについて

三．地域産業・経済の当面の課題について

四．「幸せづくりの応援」について

（一）「（仮称）結婚新生活支援金」について

五．「子育て応援７つの無償化」について

（一）７つ目となる医療無償化の内容、財源対策及び
国の施策との関係性について

六．教育・文化の施策について

（一）小・中学校における今後の整備計画や適正配置
計画について

（二）老朽化した調理場の整備について

（三）根室高校生を対象とした「交通費の一部助成」
について

七．防災・減災対策について

（一）交通渋滞や冬期間を想定した避難路について

（二）一時避難所における備品等の整備について

八．北方領土対策について

（一）北特法改正に向けた取り組み等について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

教育長

市 長

市 長

２

日本共産党根室市

議会議員団代表

橋 本 竜 一

一．市民との協働のまちづくりについて 市 長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

２

日本共産党根室市

議会議員団代表

橋 本 竜 一

二．物価高・コロナ対策について

（一）次年度以降の財源対策の考え方について

三．産業・経済対策について

（一）市内の労働人口の維持・確保対策について

四．子育て支援・医療・福祉の充実について

（一）障がい者支援施設をはじめとする福祉関連施
設の整備の方向性について

①施設の建設整備に対する市の財政負担について

②老朽化する各施設への対応について

（二）子育て支援について

①子育て世代包括支援センター等の取り組みにつ
いて

②民間事業所と一体になった子育て支援施策の推
進について

（ア）０～２歳児・保育料の減免制度について

（イ）ファミリーサポートセンターについて

（三）地域医療等の推進について

①市立根室病院の医療活動等について

（ア）在宅医療の取り組み状況について

（イ）市立根室病院における産後ケアの実施につい
て

（ウ）市立根室病院の職員と地域住民との懇談等の
場について

②コロナ禍等における保健予防活動の推進につい
て

③行政、医療機関はじめ関係団体、市民が一体と
なって地域医療全体を考える場について

市 長

市 長

市 長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答弁者

２

日本共産党根室市

議会議員団代表

橋 本 竜 一

五．教育・文化について

（一）老朽化する学校施設の整備について

①市内の小・中学校施設の現状に対する市長の認
識について

②学校教育施設の整備・修繕等に関する市長の考
えについて

六．防災・減災対策について

（一）災害時の避難行動要支援者の対策等について

七．領土問題について

（一）隣接地域の振興対策について

八．平和に関する諸問題について

（一）非核平和都市宣言を活かした取り組みの推進
について

①根室市における基本的な考え方と計画的な取り
組みの推進について

②戦争遺産に対する市行政の考え方について

（二）「土地利用規制法」について

市 長

市 長

市 長

市 長

３
市民クラブ代表

本 田 俊 治

一．止まらない人口減少問題のまちづくりへの影響
と今後の取り組みについて

二．景気対策と活力ある産業基盤の構築に向けた取
り組みについて

（一）物価高騰・コロナ対応としての経済対策につ
いて

（二）基幹産業である漁業・水産加工業の基盤強化
と行政の役割について

（三）（仮称）「企業立地促進支援制度」について

市 長

市 長
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会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答弁者

３
市民クラブ代表

本 田 俊 治

三．子育て世代への支援強化と財源対策について

（一）結婚・出産・子育ての希望を叶えるまちづく
りについて

（二）子育て応援７つの無償化について

四．高齢化社会への対応と地域包括ケアシステムに
ついて

五．市立根室病院の診療体制の充実と経営改革への
取り組みについて

（一）地域センター病院としての役割を担うための
診療体制について

（二）経営強化、収支状況改善と一般会計繰出金圧
縮の見通しについて

（三）市民参加で進める新たな「公立病院経営強化
ガイドライン」の策定作業について

六．未来を拓く人づくりと文化の継承への取り組み
について

（一）教育・文化・スポーツ関連施設の整備につい
て

（二）芸術・文化・スポーツ活動充実のための支援
策とその継承のための取り組みについて

七．急がれる防災・減災対策への取り組みについて

（一）（仮称）津波防災地域づくり推進計画と財源
措置について

（二）防災・減災活動拠点の整備について

八．北方領土問題に対する原点の地のこれからの取
り組みについて

（一）北方墓参事業の再開について

（二）北方領土問題啓発事業の強化と原点の地の役
割について

（三）返還運動後継者育成対策について

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長

市 長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

３
市民クラブ代表

本 田 俊 治

九．まちづくり・都市デザインの見える化と公共施
設整備に対する基本姿勢について

（一）公共施設整備にあたっての市民ニーズ・要望
把握のあり方について

（二）公共施設総合管理計画の実行性の確保の必要
性について

（三）グランドデザインの早期策定について

十．健全かつ持続可能な行財政運営への取り組みに
ついて

（一）庁舎の完成を見据えた行政改革の推進と行政
機能としての市民サービスの充実強化への取り
組みについて

（二）ふるさと応援関連基金の既存事業への充当額
圧縮及び義務的経費となる事業への活用ルール
の明確化について

市 長

市 長

４
市政クラブ代表

工 藤 勝 代

一．超スマート社会、自治体ＤＸの推進など時代の
潮流を取り入れながら進める市民生活の向上につ
いて

二．子育てしやすい環境づくりについて

（一）０～２歳児・保育料の減免制度について

（二）副食費の完全無償化について

三．経済回復に向けた事業者への支援について

（一）根室市プレミアム付商品券の評価と今後の対
応について

（二）中小企業向け人材確保対策について

四．小・中学校、高等学校の教育環境の充実につい
て

（一）根室市が目指す教育ＤＸについて

（二）根室高校生の教育環境の充実について

市 長

市 長

市 長

教育長
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発 言

順 位

会 派 名

代 表 者 名
質 問 事 項 答 弁 者

４
市政クラブ代表

工 藤 勝 代

（三）根室高校生の遠距離通学への負担軽減につい
て

（四）学校給食の充実に向けた取り組みについて

５
大 地 代 表

遠 藤 輝 宣

一．北方領土問題について

（一）アピール行動の政府要請の内容について

（二）有形登録文化財「根室国後間海底電信線陸揚
庫」の今後の取り組みについて

二．老朽化した福祉施設建て替えの考え方と今後の
方向性について

三．バス路線のない地域（落石方面）に対する運行
の可能性について

四．北斗小学校に関わる今後の取り組みと義務教育
学校への考え方について

市 長

市 長

市 長

教育長

６
会 派 紬 代表

須 﨑 和 貴

一．まちづくり・人づくりについて

（一）目指す地域社会のビジョンについて

（二）教育・文化予算の確保について

（三）子どもの意見を市政に反映させるしくみにつ
いて

（四）運動部活動の地域移行について

（五）ふるさとキャリア教育について

二．人口減対策について

（一）スタートアップ支援について

（二）保育料の完全無償化について

三．地域福祉の様々な課題に対する考え方について

市 長

市 長

市 長

市 長
教育長
教育長

市 長

市 長


